
De : Conseil de Copropriété 
 
A : Propriétaires des Terrasses de Lancy 
 
 
Genève, avril 2011  
 
 
Chers Copropriétaires, 
 
La copropriété va boucler son deuxième exercice et votre Conseil souhaite vous 
informer des activités conduites tout au long de l’année. 
 
A cet effet, vous trouverez en annexe les procès-verbaux des séances que nous 
avons eues avec les responsables de la CGI. 
 
Vous constaterez à leur lecture que plusieurs dossiers ont trouvé des solutions nous 
l’espérons satisfaisantes. 
 
Cependant, certains problèmes restent non résolus, tels que l’exercice de la 
servitude de passage sur le haut de la copropriété et l’installation d’un passage pour 
piétons sur la route du Grand-Lancy, ceci malgré nos efforts. 
 
Nous restons bien entendu à votre disposition pour discuter de vos préoccupations 
avant l’assemblée générale. 
 
Madame Sophie Varga et Messieurs Claude Mazza et Philippe Natalizzi sont prêts à 
accepter un nouveau mandat pour vous représenter en 2012 si vous leur renouvelez 
votre confiance. Monsieur Cédric Annen ne souhaite pas se représenter pour un 
nouveau mandat. Par conséquent, nous invitons celle ou celui qui souhaiterait nous 
rejoindre à faire acte de candidature. 
 
Avec nos cordiales salutations, 
 
 
 
 
 
Annexes mentionnées 
 


